



PRIMERA MITAD DE MARZO

Inflación rebota y se ubica en 4.48%

ALEJANDRO MOSCOSA
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La inflación rompió una racha de tres quincenas moderándose y en la primera mitad de marzo se ubicó en 4.48 por ciento anual, impulsada por servicios relacionados con el turismo en el marco, de las vacaciones de esta temporada.

En su comparación quincenal, la inflación avanzó 0.27 por ciento, la más alta para una primera quincena de marzo desde el 2022 y también resultó por encima de la expectativa del mercado que estimó un incremento de 0.24 por ciento, según el INEGI.

El repunte de los precios se dio por el componente subyacente, el cual se aceleró por segunda quincena al hilo y llegó a 4.69 por ciento anual. Detrás del rebote de estuvieron los servicios, cuya inflación se aceleró a 5.57 por ciento anual en la primera mitad de mar-

BAJO PRESIÓN

35.98%

SUBIERON

Las tarifas de transporte aéreo en la primera quincena de marzo de este año.

10.05%

REPUNTARON

Los precios de los servicios turísticos en paquete en la quincena, según los datos del INEGI.

zo, su lectura más elevada desde la segunda quincena de marzo del año pasado.

Los servicios con alzas más pronunciadas fueron el transporte aéreo, con 54.99 por ciento y los servicios turísticos en paquete, con 16.29 por ciento, en el marco de vacaciones de Semana Santa.

“Las presiones sobre los precios de los servicios siguen siendo muy elevadas, lo que creemos que está relacionado principalmente con factores internos”, según Citibanamex, que prevé que la inflación general cierre el año en 4.3 por ciento anual.